

unseren Dirigenten Gottfried Hummel, unser Vorstandsteam, Claudius Weber, Simon Weber und Manuel Leute, und natürlich uns Musiker kennen lernen.

Die neuen instrumentalen Ausbildungskurse an einem Blasinstrument oder Schlagzeug beginnen in der Regel mit dem neuen Schuljahr und erfolgen in der Bläuserschule Tengen oder bei Bedarf in einer anderen Musikschule. Die Stadtkapelle unterstützt Schüler/innen aus den Teilorten Blumenfeld, Tengen, Talheim gerne bei der Beschaffung eines passenden Instruments und der Förderverein der Stadtkapelle unterstützt durch eine reduzierte Unterrichtsgebühr.

WICHTIG! Die Förderung kann nur bei Anmeldung zum Unterricht über die Stadtkapelle Tengen gewährt werden.

Informationen zu den aktuellen Unterrichtsgebühren erhaltet Ihr bei uns, dem Leiter der Bläuserschule David Krause oder der jeweiligen Musikschule.

Hast Du Lust Teil einer musikalischen Familie zu werden? Dann komm doch einfach vorbei. Gerne darfst Du Deine Eltern oder Deine Freunde mit zur öffentlichen Probe mitbringen.

Bei Fragen wendet Euch bitte an den Vereinsvorstand Claudius Weber (Tel: 9099110) oder an Andrea Kroschk (Tel: 8664)

Wir freuen uns auf Euch
Vorstandsteam
Stadtkapelle Tengen

Tennisclub Tengen



Finale der Clubmeisterschaften beim TC Tengen

Nachdem der erste Termin für die Clubmeisterschaften am Sonntag, 08.09.2019 buchstäblich ins Wasser fiel, sahen die Zuschauer nun am Sonntag, 15.09. bei schönstem Sonnenschein ein paar heiße Matches um die Titel.



Gespielt wurde in 6 Konkurrenzen. U9 gemischt, U12 gemischt, Damen 40, Herren, Herren 60 und Mixed Doppel, wobei die Finale der Herren und des Mixed Doppels aufgrund der Terminüberschneidung mit den Hegaumeisterschaften am Sonntag nicht ausgetragen wurden.

Bei den Jüngsten, den Kindern bis 9 Jahren (U9), waren in der Vorrunde insgesamt 6 Jungs und Mädels am Start. Ins Finale können es aber nur zwei schaffen und nach tollen Vorrundenspielen aller Kinder standen sich schließlich Noah und Hannes im Kleinfeld gegenüber. Den besseren Tag erwischte Hannes und so konnte er sich über den ersten Titel am Finaltag freuen. In der Kategorie U12 (Kinder bis 12 Jahren) zeigten Jacob und Bennet ihr Können auf dem Sandplatz. Bennet mit harten Grundlinienschlägen und tollem Ballgefühl am Netz hatte

am Ende das Nachsehen gegen seinen Freund Jacob, der mit tollen Wingerschlägen aus dem Halbfeld und guter Laufarbeit überzeugte. Die Damen 40 kamen auch ganz schön ins Laufen, da sich Antonia - Dauergast im Finale und Heike - Neuling in Sachen Finale, in Nichts nachstanden. Glückliche Siegerin nach zwei Sätzen war dann Heike mit 7:6 und 6:2. Im letzten Finale des Tages bei den Herren 60 schlugen Bernd und Georg auf. Nach spannendem ersten Satz konnte Georg das Spiel am Ende routiniert mit 6:4, 6:2 für sich entscheiden.

Bei der anschließenden Siegerehrung nahmen die Finalisten stolz ihre Preise und Urkunden entgegen. Vereinsvorstand Georg Eichkorn bedankte sich bei den zahlreichen Zuschauern, den beiden engagierten Jugendleiterinnen Christina und Bianca, der Tennisschule TT Thorsten Teichgräber für die gesponserten Bälle und Trainerstunden und dem Hegau Camping für die Hallenbadgutscheine. Zum Saisonabschluss steht beim TC nun am 06.10.2019 noch das traditionelle Mixed-Doppeltturnier an.

Letzter Tennisabend für jedermann

Zum letzten Mal in dieser Saison findet am Freitag, 20.09.2019 unser Tennisabend für jedermann statt. Egal ob Anfänger, Wiedereinsteiger oder Mitglieder, jung oder alt, jeder ist herzlich willkommen. Ab 18 Uhr sind Vereinsmitglieder für euch da, um mit euch zu spielen. Einfach vorbeikommen ohne Anmeldung. Schläger und Bälle sind vorhanden.
Wir freuen uns auf euch.

Nachrichten aus den Ortsteilen



Büßlingen

Ortschaftsverwaltung

Einladung

An alle Vereinsvorstände und Privatpersonen, die am Markt im Advent in Büßlingen teilnehmen möchten.

Wir treffen uns am kommenden **Dienstag, den 24. September 2019 um 19.00 Uhr** im Rathaus in Büßlingen zu einer Vorbesprechung.

Termin des Marktes im Advent ist **Sonntag, 15. Dezember 2019.**

gez.: J. Ritzi, Ortsvorsteher

Mitarbeiter/in gesucht

Die Ortsverwaltung Büßlingen sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt für die Pflege des Ortsbildes

eine/n zuverlässige/n Mitarbeiter/in

Die Bezahlung erfolgt nach Aufwand.

Interessierte melden sich bitte bei Ortsvorsteher Josef Ritzi unter Telefon: 07736 / 7785.

Bürgerverein „Linde“ e.V. Büßlingen



-seit 2010-

Die Begegnungsstätte „Linde“: Der Mittwochstreffpunkt für Alle.

10.00 – 12.00 Uhr: Treffpunkt Frühschoppen
15.00 – 23.00 Uhr: Treffpunkt für Jung und Alt.

-Vespermöglichkeit -

Das Lindenteam freut sich auf Sie.